
 

 

Prezados (as) colaboradores da equipe de desenvolvimento Geo da FUNCATE. 

 

Incialmente gostaria de agradecer a participação e contribuições no evento realizado 

no ultima sexta (4/11) no INPE cujo assunto foi “Melhoria do Processo de 

Desenvolvimento de Software Geo da FUNCATE”.  

 

Informo que os resultados foram relevantes e ajudarão esta fundação a traçar 

diretrizes de melhorias e iniciar um processo continuado de busca por melhores 

práticas. 

 

Como resultado de nosso trabalho ao responder a pergunta: “O que eu acho que deve 

ser melhorado no processo atual de desenvolvimento de software da FUNCATE?” , 

apresento a tabela síntese a seguir: 

 

 Assunto Numero de Apontamentos 

1 Metodologia de desenvolvimento de software 12 

2 Gestão de pessoas 10 

3 Gestão de requisitos e relação com cliente 9 

4 Gerência técnica 4 

5 Ciclos de desenvolvimento 4 

6 Atualização tecnológica 2 

7 Padronizações/prototipagens 2 

8 Assuntos restantes com 1 apontamento 6 

 

 

 

 

 

 


